

5月お誕生者のお祝い

5月25日（水）、誕生会を開催。
5月は入所8名、通所10名のご利用者が誕生月を迎えられ、お祝いをしました。誕生者には施設長より写真のプレゼントが渡されました。また、昼食はグルメの旅第2弾、岡山県編「蒜山（ひるぜん）おこわ」「あみ大根」「白桃羹」などが提供されました。



- 【蒜山おこわ】岡山県北部の蒜山地方に伝わる郷土料理。祭りやお祝いに欠かせない一品。醤油風味の上品なおこわ。栗・蒟蒻・牛蒡・人参・鶏肉など具たくさんで好評。
- 【あみ大根】アキアミ（桜えび科の小エビ）と大根を砂糖・酒・醤油で煮込んだ岡山県の郷土料理。しっかりとしたエビの風味が感じられた一品。
- 【白桃羹】白桃の品種の大半は岡山県がルーツになっていることにちなんだもの。桃の果肉が入った風味が香るゼリーに近い食感。



コミュニティだより

介護老人保健施設

コミュニティホーム八雲

発行日 令和4年6月1日

6月号

2022.5.9 撮影 相生公園

入所 お花見

5月、入所では「相生公園へお花見」に出掛けました。相生公園では満開の桜を見ながら散策をして、久しぶりの外の空気ときれいな桜を楽しみました。あいにくの天気でドライブだけになった日もありましたが「色々な所を見れて良かった。来て良かった」との声をいただきました。



入所 ドライブレク

2022.5.18撮影 パノラマパーク



5月～6月にかけて、ゆり療棟ではドライブレクとしてパノラマパークへ行ってきました。コロナウイルス感染対策として、パノラマパークの混雑状況を見ながら車内からの景色を眺める形となることもありましたが、久しぶりの外の景色を楽しみながら、ソフトクリームなどをお召し上がりいただきました。



※この紙面における文章・画像の転載、複製、改変等を禁止させていただきます。

通所 中庭パークゴルフ



5月23日～27日まで、施設中庭にてパークゴルフを行いました。「凹凸のある芝」「植え木などの障害物」など日本屈指の難コース?でしたが、全3コース周り切りました。初めての方、経験者の方も「やったー!」とガッツポーズを見せ、喜びの声が聞こえたかと思うと、「あぁーっ!」と悲鳴のような?声も聞こえ悔しがったりと、パークゴルフを楽しまれておりました。



入所 ふきの皮むき

5月19日、毎年恒例になりました「ふきの皮むき」を行いました。ふきは前日に職員3名が熊に怯えながら(笑)採ってきたもので、入所者6名の方に皮むきをお願いしました。皆さんさすがの手つきで山菜採りに行った時の話やふきの調理方法など、話に花を咲かせながらも、あっという間にすべてのふきの皮をむき終えました。ふきはその日の夕食に油炒めにして、皆さんにお召し上がりいただきました。



リングプル回収のお知らせ

日頃からリングプルの回収にご協力いただきありがとうございます。6月1日現在で1569.1kgのリングプルが集まりました。前月より約4.0kgの収集となりました。



今後ご協力をお願いします。

6月の行事予定

6月16日(木) 「誕生会」

上記のほか入所「ドライブレク」や通所「かにめしテイクアウト」など企画しております。



また、次回グルメの旅は6/21(火) 東海道新幹線編「富士山弁当」を予定しています。



【行事の風景やご案内等は当施設のホームページにも掲載しておりますので是非ともご覧下さい。】

コミュニティホーム八雲

検索



<http://www.keijinkai.com/c-yakumo/>

作成担当者 支援相談

